

ENACAL MEJORA SERVICIO DE AGUA POTABLE A POBLADORES DEL ANEXO AL BARRIO CAMILO CHAMORRO

NOTA DE PRENSA

Managua, 12 de Febrero de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que, en el marco de la Jornada de

Conmemoración del 81 Aniversario del Tránsito a la Inmortalidad del General Augusto C. Sandino, hoy se inauguró el Proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en el Anexo al Barrio Camilo Chamorro de Managua; con el cual se atendieron a 78 pobladores.

Estos pobladores que habitan a orillas del cauce, anteriormente tenían problemas de suministro dado que poseían redes artesanales, y pocas horas de abastecimiento. Ahora, con la instalación de 258 metros lineales de tuberías, un acople y una válvula, se les mejoraron las presiones y tienen un suministro de más de 20 horas al día.

Los trabajos se ejecutaron bajo el modelo de Alianza, Diálogo y Consenso, en conjunto con la Alcaldía de Managua y la colaboración de los pobladores protagonistas en trabajos de zanqueo para la instalación de tuberías.

“Gracias al Gobierno y ENACAL por resolvernos el problema del agua, pasamos diez años con esos tubitos colgados en el cauce, y ahora tenemos agua todo el tiempo y bastante”, expresó la Cra. Marisol Espinoza. Por su parte, el Cro, Roberto Carlos Acosta apuntó: “Gracias a este valioso proyecto ya tenemos restituido el derecho al vital líquido”.

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.